
          4 月 3 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

 

会長の時間     朝日副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

皆さんご存知のように、鈴木会長が心臓の病気で入院

されているということで、リハビリを含めて 2か月くら

いお休みされるのではないかということです。一番びっ

くりしているのは、鈴木会長本人ではないかと思います。

私もびっくりしましたが、副会長として出来るだけお手

伝いしたいと思います。 

この前、PETSに出席してきました。ガバナー公式訪問

が 8 月 28 日ということです。川村幹事からも、早めに

動かなくてはダメだよと言われています。皆様のご協力

よろしくお願いいたします。 

今日は何も用意をしてこなかったので、次回からは話

を用意してこようと思います。出来る範囲で頑張ります。

よろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 今日の理事会は 2階です。次年度のことを話したい

と思います。 

 来週は、家族同伴観桜例会があります。場所は要害

クラブです。よろしくお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会         宮本委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

左開き 3 ページ、RI 会長メッセージが出ています。 

7～11 ページに、ポリオのことが出ています。 

12～21 ページ、MakeUp のすすめという記事で、東

京 RC のことが載っています。 

27～29 ページ、財団 50 周年記念式典が載っていま

す。 

18 ページ、「人生の扉を開く最強のマジック」とい

う書籍が紹介されています。 

右開き 4～8 ページ、2016年第 2690地区大会記念講

演の話が出ています。 

 

親睦活動委員会         荒川委員長 

 4 月 10 日、家族同伴観桜例会となっております。18

時からです。1 人 1品持ち寄りを、よろしくお願い

いたします。 

 

烏帽子会             荒川会員 

 第 2回烏帽子会を、4月 19日にグランドスラム C.C.

にて行います。ご参加の程よろしくお願いいたしま

す。 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 30 年 04 月 10 日（火） 【プログラム】家族観桜例会 / 親睦活動委員会（夜間例会） 

 
次 回 例 会：平成 30 年 04 月 17 日（火） 【プログラム】卓話 / 選考分類・プログラム委員会 

 

 

 

 

■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 

■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 

■ 4 月の例会予定  

3 日 卓話 / 社会奉仕委員会 10 日 家族観桜例会 / 親睦活動委員会（夜間例会） 

17 日 卓話 / 選考分類・プログラム委員会 24 日 卓話 / 米山記念奨学会 

27 日 卓話 / 会計 

28 日 卓話 / 会計 

 



 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 19 名 11 名 65.52％ 11 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 しいの木学園 菊池さん、横田さんようこそおいで

下さいました。卓話楽しみです。 

川村幹事・高島章行・山本忠安・星 勝治・ 

川﨑健輔・白土仙三郎・弓野博司・石川國博・ 

信太克己・池澤 健・佐藤信彦・宮本尚彦・ 

長谷川太一・千葉隆一・三代琢治・荒川浩信 

 明秀感動ありがとう。夏ガンバレ（3/31大阪で見て

きました。RC3 人で） 

千葉省三 

 鈴木会長がご病気ということで、副会長の私がいろ

いろお手伝いさせて頂きます。 

朝日正道 

 お花見が 楽しかった 時代がなつかしい 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 25,000 円 累計額 1,035,000 円 

 

 

プログラム 

 

卓話 

社会奉仕委員会          池澤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 鈴木年度は、社会奉仕として 3 つの団体を支援させ

ていただいております。ふきのとうの会、日立特別

支援学校、そして本日お越しいただいております、

しいの木学園です。 

 今年、当クラブが寄贈させていただきました、木工

道具をどのように活用しているかを、ご報告をして

いただきたいと思います。 

 宜しくお願いいたします。 

 

しいの木学園      菊池施設長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 こんにちは。2年前になりますが、鹿志村さんと知

り合えて、日立南 RC さんをご紹介いただき、そこ

から寄付等々で皆様にはお世話になっております。 

 式典記念品などの受注もいただき、改めて感謝申し

上げます。 

 今日は、園芸・木工・縫製の製品を紹介・販売させ

ていただきたいと思います。 

 ご寄付いただきました木工道具は、木工班で利用さ

せていただいています。 

 

しいの木学園    横田様 

 この度は、多大なご寄付をいただいたばかりか、こ

のような機会をいただきまして誠にありがとうご

ざいます。 

 ベルトサンダーという、木製品を研磨する機械をい

ただきました。ペーパーナイフなどがかなり早く作

れるようになりました。試作品づくりにも役立って

います。 

 利用者さんも、今まで出来なかったことにチャレン

ジできるようになりました。これは利用者さんにと

ってすごく力になります。ありがとうございます。 

 角のみホルダー、電動ドリル、先端の刃物もご寄付

いただきました。椅子の製作などに使われています。 

 角のみホルダーの利用で、一輪挿しなどの商品クオ

リティも上がってきています。 

 ハンディブロアーは、ほこりや汚れを綺麗に払える

ので、とても重宝しています。 

 集塵機は、掃除機のようなものですが、作業場の環

境がすごく良くなりました。 

 延長コードもいただきました。 

 ご寄付をいただいた後に、利用者さんの工賃が初め

て 2 万円を超えました。以前はひと月 5千円の時も

ありました。 

 しいの木学園では、ワークショップとしていろいろ

な施設に出向き、ものづくりをしようという計画も

あります。 

 今日お配りした資料に、当学園について詳しく書い

てありますので読んでいただき、ご意見ご提案があ

ればお知らせ頂ければと思います。ありがとうござ

いました。 

 

会長の点鐘をもって、閉会。 


